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距 離　　　　  種 目　　　　　  申込者数　　　　　　　　    完走者数

  2 km

  3 km

10 km

　ファミリーの部
小学男 4・5・6 年の部
小学女 4・5・6 年の部

中学生　男子の部
中学生　女子の部

一般　男子の部
一般　女子の部

900 （383 組） 　 203 （87 組） 　 697 （296 組）
　　１６８　　  　１６　　　　１５２
　　　２６　　  　　２　　　　　２４

　　１０４　　  　２２　　　　　８２
　　　４３　　  　　７　　　　　３６

　　８２５　　  １２７　　　　６９８
　　２８１　　  　５１　　　　２３０

２，３４７　　  ４２８　　１，９１９合　計

    欠席者数
（棄権者含む）

ぐっさん と 私

市史、第5巻完成

リニア同時開業が大阪を救う

　１月２４日、緑の文化園及び周辺道路において「第２回四
條畷市マラソン大会」が開催されました。前身は「なわてミ
ニマラソン大会」と称し、最長 “５km” 参加者４００人程度
で行われていました。しかし、四條畷市民もしくは本市在勤
在学者のみを対象とした大会でありながら、３年前は安全を
理由に大東市の深北緑地において開催されていたのです。私
は開催地を含め納得できない点が多々あり、改善にとどまら
ず本市の良さを知って頂くために、他市より多くの方に来て
頂くための手法の一つとして、最長 “１０km” のマラソン大
　　　　　　　　　会を本市内で開催するよう提案しました。
　　　　　　　　　そして、提案を受け入れて頂いたのがこ
　　　　　　　　　の大会です。 （参照：News vol.073）

　　　　　　　　　　また、今年初の試みとして、本市観光
　　　　　　　　　大使山口智光さん （以下「ぐっさん」） デ
　　　　　　　　　ザインのオリジナルＴシャツが、 １０km
　　　　　　　　　のランナーにプレゼントされました。

　　　　　　　　　　当日、スタート時の気温は氷点下とな
　　　　　　　　　り、何人参
　加して頂けるのか大変不安で
　した。しかし、多くの人に集
　まって頂き、結果として全体
　で約８２％の方が完走されま
　した。また、ぐっさんや宮川
　大助・花子さんも来られ、開
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会から閉会までお
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　られました。特に
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ぐっさんにはマイ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　クを握って式典を
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　盛り上げて頂いた
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　り、宮川大助・花
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　子さんにはファミ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　リーの部を走って
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　頂くなど、参加者
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　が楽しめる大会と
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　なりました。

　　　　　　　　　　　四條畷市史第１巻は、昭和４５年の
　　　　　　　　　　市制施行を記念して昭和４７年に刊行
　　　　　　　　　　されたもので、市史と言うより町史に
　　　　　　　　　　等しいのではないか。そういう思いで
　　　　　　　　　　私は、市制５０周年には新しい市史を
　　　　　　　　　　発刊して欲しいと、平成２１年と２６
年の６月定例議会において、２度にわたり要望していました

（参照：News vol.025&082）。その結果、 市制４５周年の３
月３１日に考古編が発刊されました。１冊２，５００円と高
価ですが、内容の伴った価格ですので購入し読んで頂きたい
と思います。そして、次は５０周年の民俗編を期待します。

　一年前、私は四條畷市の起爆剤として、生駒市へのリニア
駅誘致を訴え （参照：News vol.089） 選挙を戦いました。 

　しかし、本市の起爆剤として利用する
以上に事態はもっと深刻で、２月６日の
読売新聞朝刊に上記記事が掲載されまし
た。ただ、もう何十年も前から大阪に本
社のあった多くの企業が東京へ本社移転
を進めてきた中、リニア中央新幹線の東
京ー大阪間が同時開業することで書かれ
ている試算どおりであったとしても、こ
れまでに失われたものは２．７兆円どこ
ろではなく、もっと大きいかと思います。

マラソン大会の実績報告

私も１０kmに出場
　一般男子の部で
　２８７位でした



coffee break 

・まちづくり長期計画について

　３月定例議会では４問の一般質問を行いました。今号では
そのうち１�問を報告し、残りは次号以降とさせて頂きます。

【 長畑質問 】中期計画では、２０３５年を目途に主な公共施
設の再編をするとのことですが、具体的な内容は。

【 行政答弁 】 「まちづくり経過報告会」 にて、 現市民総合セン
ター用地は市役所機能を有した施設への再編案、現四條畷小
学校用地は福祉・教育総合施設への再編案と説明をしており、
あくまでも、主な公共施設の集約化の方針。

【 長畑質問 】私は昨年の９月定例議会の中で、中期計画につ
いての考えを述べた。
　その時の内容は、閉校後の四條畷小学校を何もせずそのま
まにして欲しくないとの質問には、着手時期が早まる可能性
を模索する、と答弁され、また、新小学校を将来的には中学
校にして欲しいの質問には、中学校利用を想定した整備は困
難、と答弁された。（参照：News vol.098）
　その後、私自身も考え抜いた末、新小学校を中学校にでき
ないのであれば、将来的に、私の持論で早ければ２０３０年
だが （参照：News vol.095）、それ以降には西部地域に中学
校は１校で可能。そうなれば中学校を西部地域の中心に建設
するのは当然で、現四條畷小学校用地がベストと考える。し
かし、中学校としては敷地面積が不足するので、西側に隣接
する土地の買収も必要。・・・提案 ①
　また、現四條畷西中学校用地には、市役所と大ホールのあ
る市民総合センターを建設する。立地条件もサンアリーナと
隣接し、複合施設として一体で利用できる。国道も２本接し
ており、国道の高さまで人口地盤を作りその下を全て駐車場

３月定例議会における一般質問

★ 河島亜奈睦さん ★
　　　　　　　　　　３月３日、本市にお住まいで河
　　　　　　　　島英五さんの次女“河島亜奈睦さん”
　　　　　　　　が、本市のためにお役に立ちたいと
　　　　　　　　言うことで、一緒に市長室へ表敬訪
　　　　　　　　問しました。今後は、市内各所で行
われる行事等でお会いされることも多くなると思いま
すので、皆様の応援を宜しくお願いします。　　４月
１３日、英五さん没後１５年追悼アルバムが発売され
ました。レコーディングは本市観光大使“角淳一さん”
のスタジオ、ジャケット（左上画像）は本市観光大使

“谷口智則さん” が描かれたもので、 四條畷市が詰まっ
た作品です。　　４月
１６日、英五さんの命
日にアルバム発売記念
ライブが開催され、私
も応援しに行きました。

にすれば、大ホールを作っても集客は期待できる。ただ、人
工地盤の工作物が建築基準法上の建築物にあたれば、建ぺい
率の問題など諸条件をクリアーしなければならない。それで
も、駐車場の利用は市役所が平日、大ホールがほぼ土日祝日
で、これほど効率の良い駐車場運営はない。・・・提案 ②
　この２つの提案についてはどう考えるか。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【 行政答弁 】
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　現在、中学校
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　の再編設備を
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　含めた教育環
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　境整備が進め
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　られているの
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　で、現四條畷
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　小学校と現四
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　條畷西中学校
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　の新たな利用
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　策については
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　非常に難しい
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　と思われるが
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　意見として伺
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　わせて頂く。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【 長畑要望 】
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　本市がコンパ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　クトシティを
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　目指すうえで
国道１６３号を中心とする考え方は変わっていないと判断し
ている。私の提案も、そこは守っており検討して頂きたい。
　また、短期計画が終わってから中期計画を考えるのではな
く、今からしっかりと中期計画を立てた上で市政運営を行う
ことを要望する。
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